

Leider kein Karneval

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Ende Februar nach Mainz - was normalerweise nach Karneval und Riesengaudi klingt - heißt für uns: lange Fahrt und schweres Auswärtsspiel. Doch wir wollen Spaß haben, punkten und gutes Volleyball spielen.

Gegen abwehrstarke und sehr ballsichere Rheinländer erwartet Coach Markus Zymmara ein schweres Spiel: "Wir müssen von Beginn an konsequent und entschlossen spielen - und zwar in jedem Satz. Das Hinspiel war knapper als das Ergebnis vermuten lässt und Mainz hat gerade in den letzten beiden Spielen gezeigt, dass sie bereit sind um jeden Ball zu fighten und sich nicht aufgeben. Sie haben einige gute Beachvolleyballer und gerade in der Abwehr sind sie nur sehr schwer zu knacken - hier müssen wir geduldig spielen und Lösungen finden."

Das Auswärtsspiel wird live ab 19:00 Uhr auf sporttotal.tv (<https://www.sporttotal.tv/ma805d971d>) gezeigt.

Schon kommendes Wochenende erwartet uns das nächste Heimspiel. Am 06.03. ist der TV Bliessen zu Gast - die Saarländer werden das erste Mal in ihrer Geschichte in Grafing aufschlagen - da wollen wir sie natürlich herzlich empfangen, aber ohne Punkte nach Hause schicken.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier [abbestellen](#). Danke.